

Ministro peruano de Defensa renunció sorpresivamente



Foto: Internet.

Lima, 3 dic (RHC) El ministro peruano de Defensa Daniel Barragán, renunció este sábado sorpresivamente al cargo que asumió hace poco más de dos meses y atribuyó su retiro a razones estrictamente personales.

Barragán, quien fue nombrado el 23 de septiembre como quinto titular de Defensa del presidente Pedro Castillo, agradeció al mandatario por haberlo designado y a los altos mandos las Fuerzas Armadas por la colaboración que le brindaron durante su gestión.

A la opinión pública informó que «por motivos estrictamente personales, he presentado mi renuncia irrevocable al cargo de ministro de Defensa», aseguró en una declaración.

El excapitán de la Fuerza Aérea renunció a cuatro días de que el Parlamento opositor decida sobre una moción de vacancia (destitución) del presidente Castillo por las investigaciones que afronta por casos de presunta corrupción. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/306895-ministro-peruano-de-defensa-renuncio-sorpresivamente>



Radio Habana Cuba